

Vorwort

Liebe Stimmbürgerinnen und Stimmbürger

An der VSG Region Sulgen unterrichten zurzeit 120 Lehrpersonen insgesamt 880 Kinder und Jugendliche – so viele wie noch nie! Entsprechend entwickelt sich der Gesamtaufwand unserer VSG 2025 auf gut 19 Mio. Franken, bei einem budgetierten Defizit von 952 200 Franken. Der Behörde ist die Instandhaltung der Räumlichkeiten und der Infrastruktur wichtig und so werden die geplanten Investitionen rund 1,8 Mio. Franken betragen. Informationen dazu finden Sie in diesem Flyer und ergänzend auf unserer Homepage.

Eine bedachte und langfristige Planung ist unsere Grundlage und so werden im Kontext der Schulraumentwicklung die Umnutzung zweier Wohnungen und die damit verbundenen Investitionen beantragt. Im Bereich der Investitionen werden die nächsten Jahre nicht weniger intensiv. Wie Sie wissen, wächst unsere Schulgemeinde stark und entsprechend wird zusätzlicher Schulraum in Sulgen und Kradolf für unsere Schülerinnen und Schüler notwendig.

In der Schulbehörde stehen auf Grund der Gesamterneuerungswahlen vom 9. Februar 2025 Veränderungen an, zwei Sitze sind neu zu besetzen. Bestimmen Sie mit, wer die VSG Region Sulgen durch die nächsten vier Jahre mit intensiver Raumplanung führen wird.

Besonders bedanken möchte ich mich bei Ihnen, geschätzte Stimmbürgerinnen und Stimmbürger, für Ihr Vertrauen und die Mitgestaltung, gemeinsam mit unserem Team ermöglichen wir unseren Kindern eine optimale Bildung.



Andrea Müller

Andrea Müller-Richner
Präsidentin